

«Juventudes Show» convocará a los talentos locales en el Teatro Municipal de Vicuña

■ La iniciativa nace de la organización del Departamento de Salud Municipal y se realizará el martes 15 de julio.

«Juventudes Show» es el nombre del evento que tendrá lugar en el Teatro Municipal de Vicuña, en el contexto del Día Mundial de las Habilidades de la Juventud. La actividad se desarrollará el martes 15 de julio entre las 10:00 y las 13:00 horas y contará con la presentación de 11 establecimientos educativos de la comuna elquina.

La iniciativa nace de la organización del Departamento de Salud Municipal a través de los programas Espacios Amigables, Vida Sana y Familias Fuertes, según lo explicó una de sus organizadoras, la trabajadora social Constanza Araos Alcayaga. «Todas estas actividades



buscan valorar, potenciar e impulsar el talento de los jóvenes de la comuna, destacando sus capacidades, habilidades y sueños. El propósito más que nada es poder fortalecer su salud mental, el autoestima y la proyección personal que ellos tienen.

Sabemos que hay mucho talento dentro de los establecimientos que necesita ser impulsado y valorado».

La profesional especificó cuales serán los establecimientos que participarán, con bandas, solistas, bailes, entre otros talentos. «Se hizo

invitación a todos los establecimientos educativos de nuestra comuna. Tenemos 11 establecimientos ya confirmados, entre ellos el colegio Edmundo Vidal Cárdenas, la escuela Lucila Godoy Alcayaga, el colegio Joaquín Vicuña Larraín. Además de Juan

Torres Martínez, Juan Rendic, el colegio Antonio Varas, la escuela José Abelardo Núñez. También tenemos a la escuela Neftalí Reyes Basoalto, el colegio Domingo Santa María y el Liceo Carlos Roberto Mondaca Cortés».

Para el alcalde de Vicuña, Mario Aros Carvajal, es importante darle este tipo de espacios a los jóvenes de nuestra comuna, entregándoles además las herramientas necesarias para entregar un excelente espectáculo. «Con mucha satisfacción vemos como nuestros jóvenes se preparan para este tipo de actividades, hay mucho talento en la comuna y para nosotros siempre será una prioridad apoyarlos, por lo mismo dejamos a toda la comunidad invitada».

El evento es gratuito y tiene por objetivo la visibilización de los talentos de todos los estudiantes, por lo mismo el equipo organizador invita a toda la comunidad en hacerse parte de esta actividad en el Teatro Municipal.